



**AEROCIDENTE**  
 ESCUELA DE  
 AVIACIÓN



**TALLER**  
**AERONÁUTICO**  
 AEROCIDENTE



**SEGURIDAD**  
**OPERACIONAL**  
 NUESTRO

# BOLETÍN

## Seguridad Operacional

Aeroccidente Centro de Instrucción Aeronáutica y el TAR Aeroccidente, han realizado con éxito las tareas previstas en la normatividad vigente, con la consiguiente aprobación de nuestro Sistema de Gestión de Seguridad Operacional (SMS).

Para nuestra organización es de vital importancia la participación de nuestros clientes, colaboradores, contratistas y autoridades para continuar incrementando nuestros niveles de seguridad en la operación de vuelo y mantenimiento.



# El Sistema SMS en las Organizaciones de Mantenimiento OMA

La nueva regulación RAC 145 para los talleres de mantenimiento aeronáutico-TAR adopta cambios significativos, uno de ellos es su nombre, ahora se denomina:

## **Organización de Mantenimiento Aeronáutico u OMA**

La OMA, bajo las actuales normativas ha cambiado en varios aspectos y fortalece aún más el sistema SMS, esto conlleva a consolidar: la seguridad operacional, los factores humanos en mantenimiento, las auditorias y el aseguramiento de la competencia de todo su personal.

Por lo tanto está transición, estructura el camino para que la OMA trascienda del simple cumplimiento de las regulaciones y se centre en la mejora continua, sin embargo, para alcanzar ese nivel se requiere de una cultura organizacional positiva; que fomente las prácticas seguras, aliente el reporte de seguridad efectiva, la comunicación asertiva en todos los niveles y logre administrar activamente la seguridad operacional.

Cómo podemos ser parte activa de este importante proceso: teniendo en cuenta estos tres pilares

- 1-Compromiso personal y organizacional
- 2-Compartir información de seguridad operacional
- 3-Fomentar la notificación de seguridad operacional.

Saber identificar estos pilares, ayuda a medir la eficacia de los procesos para cumplirlos,

*Reporta toda novedad ocurrida durante la operación usa la lista M.O.R .*



Aeroccidente Escuela de Aviación y Taller Aeronautico reconocen el compromiso de nuestro valioso grupo humano orientado al logro de los objetivos de seguridad y el cumplimiento de nuestra política de seguridad operacional ..Recuerda usa los medios a tu alcance!!

**Reporta!!**

constituye una verdadera forma de generar una cultura de seguridad positiva, de carácter funcional, que logre un equilibrio entre la producción, sus condiciones y la seguridad.

En conclusión, así una OMA con base en lo establecido en la norma RAC145, que tenga un sistema SMS le permitirá ofrecer servicios en



virtud de los cuales existe una identificación proactiva de peligros y consecuencias, el cumplimiento de la política y objetivos de seguridad operacional y la gestión de esos tres pilares en las organizaciones de mantenimiento, no solo será favorable, sino que permitirá contar con organizaciones cualitativas, seguras y rentables.

## AEROCCIDENTE ESCUELA DE AVIACIÓN

### Y TALLER AERONÁUTICO

Dirección de Seguridad  
Operacional

[www.aeroccidente.com](http://www.aeroccidente.com)

